

Le groupe [VICAT](#) / T : 04.74.27.59.00 (plusieurs sites dans la région), spécialisé dans le ciment, poursuit sa politique de revalorisation de ses carrières. En effet à Creys-Mépieu, le groupe, qui extrait des granulats dans la plaine de Faverges, une cuvée de bière a été inaugurée. Une dégustation s'est tenue récemment. Il s'agit d'une expérience de réaménagement de la carrière. Plusieurs acteurs locaux sont engagés dans le projet avec la Cuma locale pour l'orge, [MALTEURS ECHOS](#) (siège à Beauchastel) pour le séchage et la brasserie [LES URSULINES](#) / T : 04.74.83.60.35 (siège à Crémieu). Une convention d'engagement volontaire avait été signée en 2015 par Vicat, la commune, la Chambre d'agriculture de l'Isère et l'association naturaliste Lo Parvi. Le but était de mener une réflexion sur les actions à mener pour réaménager la carrière en matière agricole et écologique. www.vicat.fr